

# ¡Orgullo! Borregos Qro campeones de voleibol con la selección mexicana



**Diego Ruiz** y **Alexis Alvarado**, alumnos del [Tec campus Querétaro](#) e integrantes de los Borregos Qro del **voleibol mayor**, formaron parte de la selección mexicana ganadora de la [NORCECA Panamerican Cup 2024](#) que se llevó a cabo en **Paramaribo, Surinam**.

La copa es un evento internacional, donde se enfrentaron los [ocho mejores equipos](#) del mundo, la selección mexicana obtuvo el campeonato venciendo al conjunto de Perú [con un marcador de 3 sets a 1](#).

**Diego Ruiz** alumno de la carrera de **Administración y Finanzas** enfatizó la forma en que se integraron a la selección mexicana y cómo su juego aportó al nivel mostrado en el campeonato.

*“Me había propuesto a ganar un esfuerzo individual antes de la competencia”,* comentó el jugador.

Diego también, gana un **reconocimiento individual** como uno de los **mejores bloqueadores en la competencia**, con esta victoria, la selección mexicana de voleibol logró su pase automático a los **Juegos Panamericanos Junior 2025**.



/> width="900" loading="lazy">

*“Ponerte la playera de la selección, llegar con tu equipo a la cancha, en un torneo internacional es algo completamente diferente.”, comentó Alexis Alvarado.*

Sus inicios en el voleibol

Tanto Diego como Alexis comenzaron a jugar **voleibol en su natal Jalisco**, Alexis a temprana edad gracias a que su padre fue entrenador.

*“Miraba a mi papá en los entrenamientos, desde el primer momento me llamo la atención el juego y la pasión con que mi padre entrenaba, eso me inspiró a iniciar en el deporte”, recordó Alexis.*

Durante sus años de preparatoria, Diego decidió dedicarse únicamente al voleibol, aprovechando su altura y habilidad.

**“Ponerte la playera de la selección mexicana y jugar contra equipos de todo el mundo es una experiencia totalmente increíble”. - Alexis Alvarado.**

*“Cuando era más pequeño jugaba fútbol soccer, pero en preparatoria crecí y me alentaron a entrar en el equipo de voleibol”, mencionó Diego.*

Los dos estudiantes se conocieron por primera vez al entrar en la selección de Jalisco y actualmente son compañeros en el **equipo representativo de voleibol** en el Tec campus Querétaro.

Pese a ser su primer llamado para representar a su país, **Diego y Alexis** ya llevaban años perfeccionando su técnica.

*“El ser elegido para la selección mexicana de voleibol, fue un proceso para el que llevamos años trabajando y entrenando”,* afirmo Alexis.

Experiencia en competencia internacional

La **Copa Panamericana** significó una nueva experiencia para los alumnos, quienes, no solo estaban **acostumbrados a la forma de jugar en México**, si no que tenían que hacer equipo con los que comúnmente eran sus rivales en su país.

Para Aldo Miramontes entrenador del equipo de voleibol mayor del campus, la experiencia que ganaron tanto Diego como Alexis es algo invaluable que aportará mucho en el desempeño del equipo.

*“Este roce internacional que tuvieron es una motivación extra para ellos y el equipo. Ahora tienen más claro que sus sueños y metas son alcanzables.”*, menciona el entrenador.

Los nervios no faltaron en esta competencia, y aunque Diego confesó sentirse intimidado por los jugadores rivales al inicio del partido, esa sensación se transformó en **determinación y energía** para vencer al equipo.

*“Todos esos entrenamientos agotadores están dando frutos”,* aseguro Diego.



/> width="900" loading="lazy">

El rendimiento del equipo en la competencia fue constante, ganando **cinco de sus seis** partidos, además la selección mexicana también fue distinguida con varios trofeos individuales, entre los que destaca el nombramiento de Diego como segundo mejor bloqueador del torneo.

## El Tec como propulsor del voleibol

El deporte de alto rendimiento exige entrenamientos de primer nivel, algo que para los borregos ha sido un elemento clave para su notable **crecimiento y desempeño en la cancha**.

Para el entrenador Aldo, la victoria de sus alumnos significo una recompensa por tantos años de esfuerzo y sacrificio que dieron sus frutos.

*“Este logro nos alienta a seguir esforzándonos como equipo, siempre será nuestra meta obtener el campeonato en cada competencia y el crecimiento integral de cada uno de nuestros atletas.”*, enfatizó Miramontes.

La exposición que tuvieron la temporada pasada donde resultaron campeones nacionales de voleibol y que posicionaron a al Tec campus Querétaro como una de las mejores instituciones en voleibol.



/> width="900" loading="lazy">

Este campeonato les dio la oportunidad de ser vistos por el entrenador del equipo nacional mexicano y poder ser considerados para la plantilla.

*“Estamos profundamente **agradecidos con el Tec** así como con nuestros entrenadores, profesores, mentores y directivos, quienes nos han brindado el **apoyo necesario para aprovechar esta oportunidad**”*, expresaron ambos jugadores.

**SEGURO QUERRÁS LEER**